
今年もよい1年に　 鬼火焚き 
　１月６日(土)に，青少年育
成部主催のもと，鬼火焚き･花
火の打ち上げが盛大に行われ
ました。鬼火焚きでは，泰野
校区の方々はもちろん，関わ
りのある方々の今年１年の無
病息災を願いました。また，
６年生の夢や抱負の発表は，
堂々としていて大変すばらし
かったです。更に花火の打ち上げは，希望と
勇気を与えてくれました。おかげさまで素晴
らしい一夜となりました。 
　本行事に携わってくださった皆様，本当に
お疲れ様でした。ありがとうございました。 

「食」は全ての基本です 
　１月12日（金）に給食
試食会を開催しました。
実際に子供たちと一緒の
メニューを食べていただ
いた後，子供たちの配膳
の様子や食べている様子

を参観していただきました。 
　２月29日の学校保健委員会では公認スポー
ツ栄養士の「ＫＡＧＯ食スポーツ」の方に「成
長と食」についての講演をしていただきます。
ぜひ皆様の御参加をお願いします。 

豊作！　 じゃがいも収穫 
　１月13日（土）には，
ＰＴＡ事業部の皆様の協
力のもと，学校農園のじ
ゃがいもを収穫しまし
た。普段から事業部の皆
様が手入れをしてくださ
っていたおかげで，たく

さんのじゃがいもが収穫できました。初めて
じゃがいもを収穫した子供も多く，充実した
活動となりました。 
 

皆様に支えられて 
　保護者や地域の皆様に支えられて，令和６年も子供た
ちが元気に，楽しく過ごせるよう教育活動を展開してい
きます。いつも本当にありがとうございます。 
 
心のこもったプレゼント 
　12月20日，松山支部
高齢者クラブの皆様か
ら，手作りの雑巾をい
ただきました。当日は，
代表の方が雑巾を持っ
てきてくださいました。心のこもった雑巾を
大切に使わせていただき，学校の美化活動に
役立てたいと思います。本当にありがとうご
ざいました。 
(株)大迫建設様による草木の撤去 

  (株)大迫建設様が，今年
も１月12日(金)に，校庭の
草木の撤去をしてください
ました。夏にもしていただ
いたのですが，あっという
間に草木がたまっていまし

た。ダンプ５～６台分の草木を撤去していた
だき，とてもきれいになりました。 

２学期共通実践事項の反省より 
　２学期の共通実践事項の反省で保護者の皆
様からいただいた御意見は以下の通りです。 

【１学期末から伸びている点】 
○　規則正しい生活（＋0.1Ｐ） 
　「規則正しい生活（守ります！９時オフ)
の取組」に向上が見られました。これは，児
童アンケートでも同様に向上していました。
御家庭での声かけ，ありがとうございました。 

【１学期末から落ち込んだ点】 
▲　ノーメディア，親子読書の取組(－0.5Ｐ) 
　「これまでの『毎月23日が親子読書の日』
に戻してほしい」という御意見をいただきま
した。23日が土日だったり，用事と重なって
しまったりして，提出率が下がっていた現状
があり，２学期から変更したところです。も
うしばらく「月内提出」で取り組ませてくだ
さい。御理解のほど，よろしくお願いします。 

【その他　御意見】 
・行事が多く大変だったが，親子ともによい
経験ができた。 
・親が参加する行事が多く，負担が大きいと
感じた。 
　皆様からいただいた御意見を，３学期の教
育活動や来年度の教育課程編成に生かしてい
きます。また，今回初めてオンラインでの回
答に御協力いただきました。オンラインの方
がよいという意見が多く,今後もオンライン
でのアンケートにしていきたいと考えていま
す。御協力ありがとうございました。 

大谷選手　 ありがとう 
　大リーグで活躍する
大谷翔平選手から，泰
野小学校にもグローブ
が３つ届きました。「す
ごく軽い！」「どんな球
でもとれそう！」興奮
気味の子供たちでした。 

　全員が一度見た後，早速使ってみました。
まだ新品で硬さも残っているグロ
ーブでしたが，交代で使ってキャ
ッチボールを楽しんでいる子供た
ちでした。大谷選手から大きな夢
をもらった泰野っ子。いつの日か
大谷選手のように，たくさんの子
供たちに夢を与えられる人間に育
ってほしいと願っています。 
            
 
 

《 ２月 》 
８日(木）　お茶とのふれあい事業（５・６年生） 
８日(木)～14日（水）　家庭学習強調週間 
10日(土)  なわとび大会（２・３校時） 
15日(木)　スクールカウンセラー来校（午後） 
29日(木)　だご花づくり(３～６年) 
          授業参観・学級ＰＴＡ・ＰＴＡ全体会 
　　　　　学校保健委員会 

《 ３月 》 
１日(金)　お別れ遠足 
22日(金)　卒業式 
25日(月） 修了式・離任式・学級活動

２・３月の主な行事予定 


